
Llevo militando en IU Leganés desde enero del 2012. Antes, había estado 

participando en el Área de Jóvenes de IU-CM y seguí de cerca toda la 

elaboración programática para las elecciones generales del 2011. Decidí dar el 

paso a la afiliación y el compromiso que ello supone por una cuestión 

fundamental: sumar en una organización política que apuesta por la 

transformación social.  

Durante estos años he sido partícipe del conflicto abierto en IU-CM, lo que ha 

impedido a esta organización desarrollar la actividad política acorde al 

momento histórico de confrontación social que nos ha tocado vivir. Desde la IX 

Asamblea Regional, esta organización se ha enrocado en el conflicto interno y 

no ha sido capaz de afrontar la responsabilidad política que tenía entre manos. 

Soy consciente de que no ha sido así con todo el mundo: ha habido grandes 

esfuerzos por abordar nuevas formas de hacer política desde las áreas de 

elaboración colectiva para animar a la participación y ser referencia en los 

movimientos sociales. También soy consciente de la gran militancia de base 

(que es la que sostiene esta organización) se merece una dirección que no se 

ría de quienes participan en movimientos sociales declarando que “se 

privatizan las plazas” o  apoyando a una persona que ha usado Tarjetas Black. 

No ha habido responsabilidades políticas por esto, y más gestiones de dudosa 

aceptación en esta organización por las que se han pedido responsabilidades y 

no se asumen.   

La presente carta de dimisión pretende destacar la militancia de gente ejemplar 

con la que he compartido el espacio del área de jóvenes tanto en Madrid como 

en Leganés y el hartazgo con quienes han consentido en IU-CM 

comportamientos deplorables. He tenido la suerte de compartir militancia con 

gente fundamental para el cambio que es necesario en los municipios y en 

Madrid, y que no ha cesado ni va a cesar en su empeño por el cambio de esta 

organización, sin embargo no voy a seguir asumiendo la responsabilidad de 

Coordinar el Área de Jóvenes de Leganés. Es imposible mantener relaciones 

cordiales con la actual dirección que ni si quiera nos facilita las llaves de 

nuestra sede y usa este Área de forma instrumental para las elecciones. 

El esfuerzo que ha hecho el Área de Jóvenes de IU Leganés por hacer política 

de juventud en este municipio se merece un gran reconocimiento, y en 

particular a las y los jóvenes que siguen militando para que el cambio en 

Leganés sea una realidad para las y los jóvenes y tengamos un futuro digno.  

Seguiré trabajando en otros espacios en los que las opiniones sumen al 

esfuerzo colectivo para cambiar Leganés.  

Eva Martínez Borrega 

 


